LA MATRIX ES UNA ENORME TULPA - JAQUEAR LA MATRIX - COMO SALIR DE LA MATRIX

Published 5 April 2019 by Despejando Enigmas, Robert

LA MATRIX ES UNA ENORME TULPA - JAQUEAR LA MATRIX - COMO SALIR DE LA MATRIX.

Robert: Hola Swaruu ¿cómo estás?

Swaruu: Hola Robert, muy bien; Cómo estás tú?

Robert: Muy bien de estar otra vez aquí contigo.

Swaruu: También yo.

Robert: Swaruu, antes que nada te quería dar las gracias por darme este conocimiento.

Swaruu: Robert, gracias a ti por todo tu esfuerzo. Al contrario, vi tu último vídeo sobre Nibiru, excelente como siempre. Solo a manera de nota me hubiese gustado que mencionaras que Tiamat, al ser un planeta de agua, funcionaba como un espejo, por lo que le decían el segundo sol.

Me gustó mucho lo que decías que han escuchado muchas novelas, los científicos. Hablan sobre que los soles son creados duales, uno oscuro y uno brillante o algo así. En sí o se hacen o son como dice el dicho. Es verdad, por lo menos en parte, este sol si tiene que tener su contraparte oscura, y la tiene, pero no como ellos dicen, verás... Yo sé que es mucho esfuerzo de tu parte cada vídeo, y he visto que te has superado vídeo tras vídeo, solo menciono las cosas más importantes que veo, pero aprecio enormemente tu esfuerzo.

Como ya hemos hablado y has conversado con Eridania, el Sol es un portal, por lo tanto lo que se ve luminoso es la salida. La entrada o Sol negativo está en otra parte, parte central de la constelación de Andrómeda en un hoyo negro. Crean un toroide energético positivo-negativo como todo lo demás que funciona con toroide como forma geométrica de manifestación de conciencia, energía potencial, materia. Entonces, desde este sentido tienen razón los científicos que mencionas, pero no lo han dicho así como yo aquí. Tienen una teoría muy centrada en los tres de Matrix, basándose a fuerza en las ecuaciones lineales Matrix con las que pueden trabajar, relatividad de Einstein principalmente, y no están pensando holográficamente. Todo incluso mezclando varias dimensiones espacio –temporales en una sola gran realidad con reglas más expandidas. Simplemente no están listos para esta clase de conocimiento porque aún no aceptan otras dimensiones.

Aunque la nueva física cuántica ya lo intenta resolver o da sus primeros pasos en este tema solo incorporan conceptos como "materia oscura" para intentar justificar la interacción de otras fuerzas o masas, algunas veces con aspectos o propiedades de espejo. Estas masas aparecen en sus ecuaciones, pero no saben cómo manejarlo aún.

Materia oscura. Yo lo explicaría simplemente como toda masa o energía potencial

que no se encuentra dentro del 3D.

Robert: Muchas gracias Swaruu, ¿esta información es sólo para mí?

Swaruu: No, sí la puedes usar, aunque si la usaras me gustaría expandirme en los conceptos, pero en este momento sólo me tomaría más tiempo. Me gusta ver si me estoy pasando con la información o es suficiente para los espectadores.

Robert: Swaruu, si quieres podemos expandirlo otro día y primero terminamos con lo de ayer. Yo también te agradezco todo tu esfuerzo y paciencia conmigo. Gracias Swaruu. Antes de empezar seguir con lo de ayer, que me fascinó, vi una noticia que dice lo siguiente: "Que el ejército americano está interesado en la materia oscura, los portales. ¿A qué se refiere? O quizás si quieres, puedes expandir más esto. ¿A qué le darías preferencia para hacer un vídeo?

Swaruu: Lo que quieren decir es que están interesados en usar otras dimensiones para poderse mover por ellas. Quisiera comentarte algo.

Robert: Si, por favor.

Swaruu: Los del Cabal en los medios, y aún entre ellos, hablan en código, se comunican con símbolos. Nosotras desde aquí hemos detectados algunos códigos que usan constantemente y te los voy a dar:

- Materia Oscura = Otras dimensiones.
- Nuclear = Genética.
- Guerra Nuclear = Usar la genética contra la población humana.
- Atómico = Extraterrestre.
- Guerra atómica = Guerra contra los extraterrestres.

¿Hacia dónde conversamos ahora?

Robert: Swaruu, esto es sólo para mí?

Swaruu: Incidente Atómico = Un incidente con extraterrestres y variantes. Usa tu imaginación. No Robert, lo puedes divulgar, pero si ese tu plan permíteme generar una lista más larga para que sea más completo el programa.

Robert: Ok, bien, muchas gracias, es muy interesante. La verdad, he leído todas esas palabras fuera de muchos contextos, por eso las recuerdo. Ahora tienen sentido, gracias.

Swaruu: Ejemplo, hubo un incidente atómico en el poblado de Springfield. Se pide a la población que evacuen el área. Hay algún percance con una raza no humana y por eso sacan a la población para que no vean nada.

Robert: Wow, que interesante. Tienes toda la razón, nunca pensé en eso antes, gracias.

Swaruu: También percance químico. Lo recuerdo ahora. Otra más: Químico, Combustibles o Materia industrial. Significa Interacción directa cara a cara con raza extraterrestre, evacuan a la población. Ejemplo reciente, hace unos días Centauri derribo una nave TR3A en el área Peña de Bernal, México. Evacuaron a la población

y apareció en las noticias como derrame de combustible provocado por toma clandestina. Así justifican la movilización de militares.

Robert: Muchas gracias de nuevo Swaruu. Muy buena información, esto lo podemos ampliar más adelante ¿qué te parece? Ahora podemos seguir con esto último del sol que me comentabas, y si da tiempo seguimos con lo de ayer. Yo puedo tocar muchos temas distintos a la vez.

Swaruu: Igual yo.

Robert: Ok.

Swaruu: La entrada es un agujero negro, la salida es un sol. Es la propia energía de un ente energético que son los soles o estrellas. No todo el ser está en un solo plano, por lo que solo se percibe una parte. Un agujero en tres dimensiones es una esfera, por lo tanto, las entradas como las salidas son esféricas. Siempre pintan erroneamente a los agujeros negros como un embudo, es correcto, pero es parcial. Son agujeros esféricos que se pueden accesar desde cualquier dirección, aún la imagen de arriba es incompleta, pues debería verse así. Agujero negro arriba, abajo aquiero blanco o estrella.

Todo el universo que es la Matrix 5D inicial, y también la Matrix 3D que es una caricatura o una simulación de una simulación, trabajan con el toroide. Como forma geométrica va a ser para la manifestación de la conciencia energía potencial, y luego en materia. La conciencia, al mantener una idea, acumula la energía potencial poco a poco. Si la energía de conciencia es suficientemente fuerte, se creará un punto de mayor concentración de energía potencial, onda constante (de inglés Standing Wave) que a su vez formará lo que se percibe como materia dura.

Lo que recibe atención crea o manifiesta, lo que es ignorado se destruye. Por esto no tiene ningún sentido la teoría socialmente aceptada de que las primeras moléculas de la vida y los primeros protoorganismos se hayan formado por casualidad en una sopa química en la Tierra primitiva.

Sin atención, la atención de una conciencia, la materia tiende a disiparse de nuevo en energía potencial. No puede acumular o crecer en complejidad. Esto es el por qué si descuidas algo, tiende a desaparecer, a deteriorarse, sea un auto, una casa o una silla de madera abandonada en el exterior. Todo es eso, no recibe atención, amor, intención creativa o mantenimiento, por lo tanto se comienza a degradar en cosas más sencillas, en materia prima. Una molécula de ADN entonces, es creada con la intención de que exista, no ocurre por casualidad. El que una molécula completa de ADN se crea de la nada es varias miles de veces menos probable a que si un tornado pasara por un chatarral y deje a su paso una réplica perfecta de un Ferrari.

La Matrix, sea la copia o la inicial, lee, copia, la intención de la conciencia y la forma en algo tangible, pero también solo es percepción otra vez. En sí, nada material existe. Todos tus pensamientos y sobre todo tus sentimientos los está leyendo la Matrix.

Regresando a los toroides, es la forma geométrica creadora de todo lo material, la forma base o primordial, desde un átomo, una molécula, una célula viva hasta una manzana, un planeta, un sol y la galaxia misma. Todos son toroides. Esto también comprueba, con geometría y matemática aplicadas a la mecánica de la

manifestación, que la Tierra no puede ser plana, pues es un toroide una vez más, por eso tiene aperturas en los polos.

Todo es un toroide o parte de un toroide, entonces el Sol no es una bola termonuclear como se dice, sino es un punto energético de atención localizado, por eso es brillante, pero lógicamente tiene otras partes, partes de donde proviene su energía que se recicla constantemente con la dinámica de flujo de su toroide. Aunque no todo se puede percibir desde el punto de vista limitado a ciertas frecuencias, como es la percepción 3D. Hay otras partes del sol que están ahí, aunque no las podamos ver, y en sí el sol es una pieza más en la tela el Universo, un componente como una célula para un cuerpo orgánico, pues es un toroide que es parte de otro mayor, que a su vez es parte de otro aún mayor.

Esto no es sólo ciencia Taygeteana. Los humanos ya se están dando cuenta con experimentos como el de la doble rendija, en donde un fotón es una onda de energía potencial cuando no recibe atención, o en una partícula cuando alguien la está buscando. Esto es el principio o el ejemplo más básico por lo cual todo lo material existe. Simplemente, lo que tiene atención, es, con más atención crece y acumula complejidad.

Esto también explica el fenómeno muy real de las Tulpas, y en sí la Matrix en una enorme Tulpa, de la Matrix principal o la 3D. Son tulpas, no son más que una idea sostenida por una intención creadora, de igual manera que un toroide energético da lugar a otro más grande. Conciencias también; pues en sí sólo existe una conciencia, el Yo Supremo o la Fuente. Y cada persona, cada conciencia, no solo es parte de dicha conciencia, es por derecho la Conciencia misma. Por lo tanto lo que una persona ve o percibe es por derecho la realidad.

Esta es también la razón por la cual he dicho que cada persona, cada conciencia, es también una línea temporal porque es quien está manifestando su propia interpretación de su realidad, de cómo es su Universo entero. No tiene sentido que les den los humanos su poder a Maestros Ascendidos o religiones, pues ya son todo lo que necesitan ser. Y si desean cambiar algo será por interés propio para progresar, y no desde un punto de vista de ser obligados a cambiar porque alguien externo a ellos decida que algo está bien o algo está mal. Ya eres quien creó el Universo.

Robert: Muchas gracias Swaruu. Ha sido magistral y excelente otra vez. Quiero hacerte una pregunta que creo que está relacionada con esto de la mente. Me gustaría que me hablaras de todas estas energías etéricas que se mueven cuando se dan falsas informaciones de imágenes catastróficas para asustar a la gente, porque pienso que los divulgadores desconocen el daño que hacen. Gracias.

Swaruu: Cuando alguien canaliza es intervenido rápidamente por los arcontes, palabra que define un gran número de entidades. Si bien hay algunos que han logrado seguir dentro de lo positivo, son pocos, como Abrahán y Esther o Kryon. Son entes de dimensiones altas que entran a irradiar positividad, aun así el mensaje puede estar manipulado, por lo que nosotras usamos el internet directamente. Recuerda esta razón cuando te pegunten por qué internet.

Ahora, la otra parte de tu pregunta. Como te he dicho cada persona es una línea temporal por definición y por derecho. Entonces si esa persona, o conciencia, ve hacia adelante usando varios métodos esotéricos o tecnológicos, lo único que está viendo es su propia línea temporal y no la de los demás. Está viendo lo que esa

conciencia cree que pasará o pasaría según su marco de conocimientos y de percepción, y esto según su educación y sus experiencias en la vida, pero es su experiencia y su percepción, y de nadie más.

Este es el por qué tantos psíquicos se equivocan con fechas y predicciones, porque su punto de vista no refleja el promedio de la colectividad. Entonces, para tener una visión a futuro más preciso se deberá acesar al promedio de percepción de la población, pero esto es más fácil decirlo que lograrlo, porque la propia siempre se interpondrá primero.

Por esto tambien se dice que se debe vivir en el ahora, porque no hay ningún futuro, pues solo es o sería el resultado de tu ahora. Estas personas vaticinando cosas negativas, solo están alineando la percepción del colectivo humano hacia manifestar esas mismas

cosas, por lo que cimienta lo negativo, y lo hace progresivamente y exponencialmente más probable de que se cumpla.

La forma por la cual los negativos lograron hackear la Matrix es con el control mental. Impusieron un tiempo lineal creando las horas del día. Hora = Horus ¿qué hora es? ¿En qué lugar del cielo se encuentra Horus? Horus es el Sol, es Jesucristo, adoración Solar. Imposición de un tiempo lineal que funciona como un metrónomo en música, para coordinar y sincronizar la percepción del colectivo humano para que manifiesten lo mismo.

Lo logran con los medios masivos, con lo que se les enseña en las escuelas y en las universidades. Que las personas tengan la misma percepción de la realidad, se les dice qué es posible y qué no lo es, manifiestan con esto lo mismo. Es lo que ellos llamarán ahora la realidad o la realidad 3D, que viene siendo lo mismo que la Matrix.

Los controladores reptiles están detrás de la Matrix y en ella al mismo tiempo, porque saben estas cosas, así que tienen una realidad y una ciencia propia y otra falsa impuesta para controlar a la población humana y para lograr que manifiesten una realidad colectiva que les convenga a los controladores reptiles.

Por lo tanto, el declarar que sucederán hechos negativos, solo fomenta precisamente que se logren manifestar. La población se mantiene artificialmente en una frecuencia baja de miedo y desesperanza continua, por eso manifiestan una realidad así, porque la realidad exterior, sean tormentas tropicales, guerras en el Medio Oriente, impuestos altos y políticos corruptos, enfermedades infecciosas o virales en epidemias, todo es un reflejo exterior de la realidad interior de la psique humana como promedio de su colectivo.

Démosles esperanzas, démosles la conciencia y el conocimiento para que puedan manifestar algo más hermoso, algo más provechoso para ellos. No lo podrán hacer si ni siquiera saben cómo funciona la realidad.

Robert: Totalmente de acuerdo. Muchas gracias por darme este conocimiento, haré un vídeo sobre esto para dar algo más de esperanza.

Swaruu: Por nada. Lucho constantemente contra creencias antiguas que necesitan revisión, como las líneas temporales, el karma...

Robert: Lo sé.

Swaruu: Se me acaba el tiempo.

Robert: Sí, gracias Swaruu. Voy a salvar la conversacion.

Swaruu: Bye Robert. Muchas gracias a ti, nos vemos mañana.

Robert: Ok, gracias bye.